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VERBALE N. 49 

 
                                                            Seduta 17 Novembre 2020 
 
              Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 17 (diciasette) del mese di Novembre alle ore 10.30 la Prima 

Commissione Consiliare Affari Generali, Organizzazione, Bilancio e Tributi è convocata in modalità 

telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020   con il 

seguente odg : 

 Comunicazioni del Presidente; 

 Analisi su Proposta di Delibera n. 558/2020: Approvazione ultima variazione di bilancio ai 
sensi dell'art.175 c.2 del D.Lgs. 267/2000; 

 Approvazione verbali precedenti sedute; 
 Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 10.30 il Presidente della Prima Commissione Consiliare Massimo Fratini, in qualità di team 

manager procede con l'appello nominale dei /delle Consiglieri/re presenti telematicamente il 

Vicepresidente U. Bocci, P. Bonanni, J. Cellai, E. Conti, L. Perini, alle ore 10.33 F. Bussolin, alle ore 

10.35 F. Giorgetti, alle ore 10.40 E. Cocollini  

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

Presidente Massimo Fratini  

Vicepresidente  Ubaldo Bocci  

Componente Patrizia Bonanni              

Componente Federico Bussolin           

Componente  Jacopo Cellai  

Componente Emanuele Cocollini         

Componente Enrico Conti  

Componente  Fabio Giorgetti  

Componente Letizia Perini                   

 

Per  la segreteria della Prima Commissione  e’ presente la Sig.ra Annalisa Di Salvatore.   

Presenti l’Assessore Federico Gianassi e la dottoressa Francesca Cassandrini.  

Il Presidente apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale illustrato l’argomento 

odierno, mette  disposizione i verbali del 13, 20, 27 ottobre 2020 che se non incontreranno obiezioni 

saranno messi in approvazione a fine seduta, dà la parola all’Assessore. 

L’Assessore fa presente che nell’ultima variazione di bilancio sono state puntualizzate manovre su 
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nuovi interventi ma, il peggioramento dovuto alla situazione, inducono nell’insieme ad una certa 

preoccupazione; le ulteriori  misure restrittive sul sistema economico sanitario hanno fatto sì  che 

l’amministrazione intervenisse a beneficio di alcune categorie con assoluta urgenza  sul canone Cosap, 

che da novembre 2020 è stato posticipato a fine giugno 2021.  

Altra manovra che non grava su famiglie e imprese, riguarda il posticipo delle cartelle esattoriali relative 

le imposte 2016-2019 una manovra che implica un valore complessivo di 10 milioni di euro, comunque 

coperta dalla variazione di bilancio. 

Maggiori entrate provengono: dalle Partecipate per un milione di euro; dallo Stato per due milioni di 

euro che vanno a coprire l’azzeramento della seconda rata Imu per le categorie interessate ed entrate 

dal settore edilizio che si aggirano intorno al milione di euro.  

La manovra, conferma anche gli impegni su scuola, sociale, verde, sport, cultura. 

Interviene il Consigliere E. Cocollini mostrando una certa preoccupazione per il prossimo bilancio, 

chiede all’Assessore se l’Amministrazione intende chiedere aiuti  al governo. 

Alle ore 11.09 si connette telematicamente la Consigliera M. Dardano. 

 L’Assessore esplicita che in futuro l’amministrazione  avrà bisogno di investire risorse per sostenere 

l’emergenza sociale, scuole, servizi, biblioteche che necessariamente richiederanno maggiori costi.  

Con questa manovra di bilancio, con l’aumento dei dividendi delle Partecipate e le transazioni di mutui 

con gli istituti di credito,  l’amministrazione ha potuto garantire servizi ai fiorentini senza ricorrere a 

tagli nei  servizi  alla persona e al territorio. 

Nel 2021, la città di Firenze avrà bisogno  di un’ amministrazione ancora più forte capace di investire 

risorse  per rispondere alla richiesta sociale,  ci sarà quindi necessità di ulteriori interventi dello Stato e 

interventi di recupero dall’amministrazione comunale . 

Il Presidente salutato l’Assessore, lascia spazio alla  dottoressa Cassandrini per un’illustrazione tecnica 

dell’atto. 

La dottoressa specifica che i responsabili di alcuni Servizi, hanno espresso di apportare delle modifiche 

necessarie alla realizzazione degli obiettivi programmati in precedenza ma anche la necessità di 

procedere ad incrementi di spesa e di  entrata a fronte di correlati. Le modifiche presenti in atto  sia 

nella parte corrente che negli investimenti, sono evidenziati nell’ allegato A1 per il triennio 2020-2022; 

nell’allegato A2 per la cassa relativa al 2020 e nell’allegato B. 
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In parte corrente sono presenti maggiori entrate derivanti dai dividendi delle Società Partecipate, dai 

permessi a costruire e dai contributi di Enti pubblici; inoltre sono presenti  minori entrate per effetto 

dello slittamento del canone  Cosap, della seconda rata Imu e del recupero evasione.  

Nuove contabilità riguardano  contributi erogati principalmente dallo Stato e dalla Regione  per la 

realizzazione di spese e per il corrente funzionamento dell’Ente per un valore di circa 3 milioni e 700 

mila  euro, di cui 2 milioni,  sono contributi statali.  

Interviene il Consigliere E. Conti chiedendo come mai nel 2020 non ci sia indicazione sull’imposta di 

soggiorno e invece presente nel 2021 fra le minori entrate per un valore di 4,5 mln di euro . 

Il Presidente Fratini chiede specifiche sui proventi derivanti dalla tassa di soggiorno e dal codice della 

strada. 

Il Consigliere E. Cocollini vuole sapere nel bilancio del 2020  a quanto ammonta il valore di tutte le 

imposte al netto dei trasferimenti dallo Stato e quali le somme che  l’amministrazione ipotizza per il 

prossimo bilancio di previsione 2021  e come questi numeri possono essere realmente verosimili. 

Chiede l’invio delle tabelle per singola imposta con incluse le  scadenze . 

La dottoressa fa presente che annualmente l’Ente nel redigere il proprio bilancio, formula delle 

previsioni tenendo conto del trend  storico e dell’andamento generale; al momento non è possibile 

risalire ad un quadro definitivo delle imposte, perché Tari, Imu e anche Cosap non sono ancora scadute 

per cui il quadro generale, potrà essere formulato  nel prossimo consuntivo.  

Il Presidente M. Fratini, comunica che la Commissione formulerà il proprio parere martedì prossimo 

dopo aver acquisito il parere dei Revisori; chiede alla dottoressa specifiche attinenti l’allegato B della 

Delibera  nella parte relativa gli investimenti. 

La dottoressa evidenzia che l’allegato rappresenta l’elenco analitico degli investimenti che l’Ente 

intenderà realizzare per gli anni 2020-2022 e quelli che in parte saranno inseriti nel bilancio 2021-2023; 

alcuni investimenti saranno finanziati con i contributi della Regione, dello  Stato e con il contributo di  

terzi. Ad esempio con Art bonus 2021, saranno realizzate opere di valorizzazione architettonica e 

paesaggistica come l’acquedotto della Carraia finanziati per 400 mila euro; interventi per 

efficientamento energetico che saranno realizzati da Casa S.p.A. per alloggi ERP con finanziamenti 

della Regione per 390 mila euro. 

Il Presidente Fratini ringrazia la dottoressa per la chiarezza espositiva. Dà inoltre per approvati i 

verbali.  
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Verifica la  presenza e procede con l’appello nominale dei/delle Consiglieri/re 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

Presidente Massimo Fratini  

Vicepresidente  Ubaldo Bocci  

Componente Patrizia Bonanni              

Componente Federico Bussolin           

Componente  Jacopo Cellai  

Componente Emanuele Cocollini         

Componente Enrico Conti  

Componente  Mimma Dardano              

Componente  Fabio Giorgetti  

Componente Letizia Perini                   

 
chiude la seduta alle ore 12.05 
 
Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 01.12.2020 
 
 

 
     La  Segretaria                                                                            Il   Presidente 
Annalisa Di Salvatore                                                                    Massimo Fratini 

                                                                                                      


